
 

 

MESA DE CONTRATACION 1 

 

CONTRATO DE SERVICIOS TÉCNICOS DE APOYO A LA ORGANIZACIÓN 

DE LA SEMINCI (FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE DE 

VALLADOLID) 

 

ACTA DE APERTURA DE LOS SOBRES 1 “DECLARACIÓN 

RESPONSABLE” Y 2 “CUMPLIMIENTO DE LAS PRESCRIPCIONES 

TÉCNICAS”  

 

 

ASISTEN: 

 

Presidenta:  

 Dª Ana María Redondo García, Vicepresidenta del Consejo Rector de la Semana 

Internacional de Cine de Valladolid. 

 

Vocales: 

 Dª Eva Rodríguez Martínez, Interventora Delegada de la Semana Internacional 

de Cine de Valladolid. 

 Dª Ana Isabel Boíllos Rubio, Técnico de la Secretaría Ejecutiva del Área de 

Cultura y Turismo. 

 D. Jose Manuel Martínez Fernández, Vicesecretario del Ayuntamiento de 

Valladolid, en calidad de asesoramiento jurídico. 

 

Secretario:  

 D. Javier Rodríguez Busto, Secretario Delegado de la Semana Internacional de 

Cine de Valladolid. 

 

En Valladolid, a 11 de agosto de 2016. 

 

Siendo las 13.45 horas, se constituye la Mesa de Contratación, compuesta por los 

asistentes señalados, al objeto de proceder a la apertura de los sobres 1 “Declaración 

responsable” y 2 “cumplimiento de las prescripciones técnicas”. 

 

Una vez recibidas las dos ofertas que faltaban, se procede a la apertura del sobre 1, 

comprobándose que todos están completos. 

  



Siendo las 14:30 horas, se da paso a los representantes de los licitadores que han 

asistido, que son los siguientes: 

- BCD Travel 

- Producciones/Editorial MIC, S.L. 

- Imprenta Manolete, S.L. 

- Telecyl, S.A. 

- Telcomedia, S.L. 

- Why Not Events, S.L. 

- Manantial de Ideas, S.L. 

- Fazeta Producciones, S.L. 

- Cultura y Comunicación, S.L. 

 

Se procede por parte de la Presidenta a la apertura del sobre nº 2 y se acuerda por los 

miembros de la Mesa de Contratación, remitir la documentación al Director de Seminci, 

para que proceda a su comprobación. 

 

La persona que ha asistido en representación de Telecyl, manifiesta que no está de 

acuerdo con la documentación de Open Mind, en cuanto que ha presentado un 

cuadernillo conjunto para los 3 lotes, y opina que deberían presentarse cuadernillos 

separados. Por los miembros de la Mesa se responde que los pliegos dicen que debe 

estar identificado, pero no indican que deba presentarse separadamente, por lo que la 

duda queda aclarada. 

 

Se abre un turno de preguntas. No existe ninguna. 

  

De todo lo cual, se levanta la presente acta, de lo que yo, como Secretario Delegado, 

doy fe. 

 

 

       LA PRESIDENTA    EL SECRETARIO DELEGADO 

 

 

 

 

Ana María Redondo García        Javier Rodríguez Busto 


